



La routine du matin de kassandra est de se maquiller

Agée de 18 ans, Cassandra Cuneo, très proche de sa famille, décide de partir d'Annecy, sa ville natale. Elle souhaite réaliser son rêve : accéder à une grande entreprise de communication en Suisse. Elle se retrouve à l'IUT de Besançon, filière Info-Communication découverte lors des portes ouvertes. Tout quitter pour aller dans une ville à sept heures de chez elle, où elle ne connaît personne, n'a pas été chose facile. Heureusement, Cassandra est venue avec une amie et a eu la chance de trouver facilement un logement sur Leboncoin.



Lorsqu'elle ne travaille pas,

MA VIE HORD DE MA VIE

De Annecy à ici, un changement important



Kassandra lit son livre de Musso

En savoir plus sur Cassandra

Un pouvoir que tu aimerais avoir ?

"J'aimerais lire dans les pensées afin de connaître le vrai fond des gens."

Ce qui te différencie ?

"Ma détermination, je finis toujours par arriver à avoir ce que je veux car je fais tout ce qu'il faut pour. D'où la phrase qui me définit : "Quand on veut on peut""

L'endroit où tu te sens le mieux ?

"Sur un paddle, sur le lac d'Annecy."

Ce que tu aimes le moins et le plus chez toi ?

"Mon impatience et mon impulsivité
Je suis dévouée pour ceux que j'aime."

Ton objet fétiche ?

Mon collier que je ne quitte jamais. Il représente la Sicile qui regroupe mes origines, mes valeurs, mon éducation. J'ai passé toutes mes vacances là-bas avec ma famille



Collier que Cassandra ne quitte jamais, offert par son frère à l'occasion de ses 18 ans.



Photo de Cassandra prise au studio photo de l'IUT

L'ouverture d'esprit et la gentillesse des Bisontins ont permis de bien accueillir Cassandra et de faire de belles rencontres mais elle ne cache pas sa hâte de repartir. Sa vie ici reste bien différente de sa ville d'origine, comprenant ses habitudes familiales et ses sorties paddle sur le lac. Les billets de train variant de 46 à 55 € l'aller, elle ne voit que très peu sa famille et son copain. La jeune fille essaye de combler ce manque en les appelant deux à trois fois par semaine. Elle travaille au KFC pour se faire de l'argent.



Photo des yeux de Cassandra prise au studio photo de l'IUT

La jeune fille trouve toutefois la ville dynamique et agréable : bien desservie, ambiance étudiante, avec des espaces verts. Elle a été surprise par l'accent d'ici qu'elle trouve "campagnard" et a découvert la cancoillotte, une spécialité fromagère et les galettes comtoises. L'étudiante a été interpellée en venant ici par les différentes cultures au sein d'un même pays, entre les frontaliers de pays voisins, les sudistes et les nordistes.

Je suis **Héloïse Vray**, j'ai 19 ans et suis originaire de Saint-Etienne. Je suis venue à Besançon il y a un an pour poursuivre mes études en Info-Communication spécialité Publicité. Je me retrouve dans les mots de Cassandra. J'ai toujours vécu avec ma famille, tout quitter pour vivre loin, sans connaître personne n'est pas chose facile mais il faut savoir s'adapter.



Photo des deux auteures Héloïse Vray et Elisa Cousin prise au studio photo par Yves Petit

Je m'appelle **Elisa Cousin**, j'ai 19 ans et étant depuis l'enfance curieuse, c'est tout naturellement que je me suis dirigée vers le BUT Information Communication à l'IUT de Besançon Vesoul. Originaire de Besançon, l'expérience de Cassandra m'a permis de découvrir le ressenti des personnes qui quittent leur ville natale pour poursuivre leurs études.

Sources : Cassandra Cuneo, Alexey Brodovitch